



室達譲水

一関市立大東小学校
令和6年12月11日
校報 No.17
(文責 真壁)

たてわり交流会「スマイルカップ」!! ～全校に広がる思いやりの輪～

12月3日(火)の3・4校時に、たてわり交流会「スマイルカップ」が実施されました。この活動は、6年生が考えた企画を全校の各教室で開催し、1~5年生が縦割り班ごとに各教室を回って楽しむというもので、大東小学校の伝統行事の一つとなっています。

6年生は、この日のために休み時間や隙間の時間を使って準備に取り組んできました。当日も、みんなに楽しんでもらおうと、6年生がやり方を丁寧に説明し、レクやゲームを行っていました。

5年生は、次期リーダーとして、下級生を引き連れ優しくお世話をしながら各教室を回っていました。

縦割り班として日々取り組んでいる清掃活動と共に、異学年交流を通して「思いやり」や「助け合い」の心を育てるねらいが込められています。大東小校舎全体に広がった、思いやりあふれる温かい空気を今後も大切にしていきたいと感じたひと時でした。

赤い羽根共同募金

ご協力ありがとうございました



児童会の取組で行った「赤い羽根共同募金」は、11月26日~27日の2日間行いました。

取組の期間、毎朝執行部の児童が昇降口に立ち、募金の受付を行いました。たくさんの児童が募金に協力し、執行部の児童が集計したところ、36,541円の募金額となりました。

12月9日(月)社会福祉協議会の方々に来校いただき、執行部の人たちが、集めた募金をお渡しました。保護者の方々のご理解ご協力ありがとうございました。



第2回学校運営支援協議会

12月3日(火)に「第2回学校運営支援協議会」を開催しました。

会議の前に「スマイルカップ」を参観し、子どもたちの様子を見ていただきました。

会議では、「まなびフェスティ」の状況や保護者の方々の評価等についての説明、PTA活動・地域の方々からの協力等の報告をしながら、今後の活動についてご意見等をいただき充実した会議となりました。

1月の主な行事予定

12月29日(日)~1月3日(金) 学校閉庁	
1月17日(金)	第3学期始業式
21日(火)	委員会
22日(水)	児童朝会 ALT
28日(火)	クラブ
29日(水)	ALT SC
30日(木)	なぎさ号
31日(金)	人権の日

☆手袋と帽子着用のお願い

朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。登下校時、ポケットに手を入れたまま歩いている子どもの姿を見かけます。手袋を着用せずポケットに手を入れたまま歩いていると、転倒したときに思わぬ事故に巻き込まれたり、大けがをしたりすることがあります。寒さ対策に加え、万が一の備えとして手袋や帽子等があるといいですね。

